

希 翔

8期生



令和元年11月8日
西仙北中学校3年部通信 NO. 31

3年生から2年生へ

生徒会役員選挙が行われ、新しい体制が決まりました。これで、完全に3年生から2年生へバトンが渡ったこととなります。3年生の後期学級役員も決まりました。学級委員長たちに意気込みを書いてもらいましたので紹介します。

A組学級委員長 田村

私は、このクラスをみんなが、**Enjoy** できるようにしたいです。3Aは少しノリが悪いので、まずテンションを上げ、皆が楽しめるようにしたいです。

B組学級委員長 佐々木

僕は、学級委員長として、このクラスを明るく、メリハリのある元気モリモリのクラスにしていこうと思います。常に笑って過ごせるようなクラスをこれからつくっていきます。

C組学級委員長 高橋

C組は、一人一人個性豊かで才能にあふれています。三年間の中学校生活も残り少なくなりました。後期は、楽しめる行事は特にありませんが、3C一丸となり、全員が「Happy end」で卒業できるように、学級委員長として責任をもち、よい方向に副委員長と協力し、3C全員で**【日々笑進】**してきたいと思います。



大曲仙北小・中音楽祭 (6日)

合唱コンクールで最優秀賞を受賞した3Aが「遙か」、希翔学年全員で「流浪の民」を歌ってきました。2ヶ月のブランクを感じさせない堂々たる合唱でした。また保護者の方もご来場くださり、ありがとうございました。

3A講評

優しい歌声でのスタート、美しい。男性も女性も音程がしっかりしている。ピアノが素晴らしい。ハーモニーもきれいに聞こえていました。クラスが一つになって取り組んだ様子がうかがえました。

希翔学年講評

ソプラノ、アルトの出だしが美しいハーモニーです。ソロの4名の皆さん、立派、良い歌声をもっていますね。素晴らしい。全員で歌っているところは混ざり合いがよく感動的でした。卒業式での歌声、聞いてみたくなりました

これからの日程

- 10日(日) 西仙秋の音
- 11日(月) 生徒会・学級役員認証式
専門委員会(引き継ぎ)
- 12日(火) 2年上級学校訪問
- 14日(木) 佐藤卓史音楽教室(和ピア)
(5. 6校時)
- 15日(金) フッ化物洗口

進路について

2者面談も終わりに近づいてきています。志望校が決まっている人、まだ迷っている人、少し様子をみたい人などがいます。この後、3者面談がありますので、ご家庭でよく話し合ってください。

面談の中には、推薦希望者や前期希望者の人もいます。進路PTAでも説明しましたが、希望者は、申込用紙の提出をしてもらうことになります。推薦希望者、前期希望者の人は担任から申込用紙をもらい、提出してください。私立高校の場合は、12月から受付が始まりますので、早めに提出してください。

お知らせ

「公益信託 武藤茂太郎助成基金」の奨学生募集の案内が届きましたのでお知らせします。教室前の進路コーナーに掲示しておきますので、関心のある場合はよく読み、要項を3年部にもらいに来てください。

校内へ切り 11月29日(金)

人の運命を決定するのは
その人が自分自身を
いかに理解しているか
ということである。 by ソロー